



Que pasó caminando frente a unos niños y los saludó, después dijo: el profeta -la paz y las bendiciones sean con él- solía hacerlo.

Narró Anas -Al-lah se complazca de él-: El pasó caminando frente a unos niños y los saludó, después dijo: el profeta -la paz y las bendiciones sean con él- solía hacerlo

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

En el hadiz hay un llamado a la humildad y a darle el saludo a todas las personas, también se muestra la humildad del profeta -la paz y las bendiciones sean con él- ya que el saludaba a los niños cuando pasaba frente a ellos, sus compañeros -Al-lah se complazca de ellos- lo imitaron en eso, narró Anas -Al-lah se complazca de él-: cuando pasaba frente a los niños los saludaba, cuando pasaba por el mercado y los veía jugando los saludaba y decía: el profeta -la paz y las bendiciones sean con él- solía hacerlo, ósea saludaba a los niños cuando pasaba al frente de ellos, eso era parte de los buenos modales, la buena crianza, la enseñanza y guía del profeta, ya que los niños cuando son saludados por las personas se acostumbran a ello y lo terminan haciendo por instinto.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/5659>

